

学びの広場サポートプラン 実施報告

7/23～26 大井沢・御所ヶ丘・松前台の3校にお邪魔して、学びの広場のサポーター活動を実施しました。
各小学校の先生方には、連日大変お世話になり、ありがとうございました。
また、小学生の皆さんから、心温まる直筆メッセージもいただきました♡ 校内に飾って、みんなで拝見しています。

以下に、活動中の写真と体験報告を掲載します。（報告者と写真の生徒は連動していません）

- * 小学生が礼儀正しくてびっくりした。みんなまじめに取り組んでいた。
- * 休憩時間など、小学校の先生が話しやすくとても優しかった。
- * へたくそな説明でも理解してもらえて嬉しかった。二日目に行ったとき覚えてくれていて、話しかけてくれる子もいて嬉しかったし、楽しかった。
- * ほかの学校からのサポーターが、自前のノートを持ってきて、式を書いたり図を書いて説明していてスゴイなと思った。



- * 小学生からの手紙を見て、うれしくなりました。
- * 小学校の先生方から詳しい説明があつてとても分かりやすかったです。
- * 私が教える側になるなんて考えたこともなかったので、うまく教えられるか不安でした。
- * 自分より年下の子と触れ合う機会がなかったので、いい経験になった。
- * わからない問題を教えてあげて、相手がちゃんとわかってくれるととても嬉しかったです。



- * 難しかった問題を聞きに来てくれた子がいて嬉しかった。私が紙に書きながら教えると、その後に自分でも解いて再度来てくれた。
- * わからないから教えてと頼まれたときはその問題の解き方のヒントや、その子がどこまでわかっている、どこからわかっていないのかを気付いてあげることが大切だと思いました。
- * 丸つけをしているときに少しだけみんなと話すことができたので楽しかった。
- * 丸つけが終わると「ありがとうございます」と言ってくれたので嬉しかったです。

- * 学びの広場を通してうれしいことや楽しいことを経験できて、とても充実した半日でした。
- * 今回のボランティアに参加して、とてもやりがいを感じたので、またこのボランティアがあったら参加したいと思いました。
- * 手を挙げた子のところに自分たちが行って教える時に、生徒の目線になるようにしゃがんで教えていた人がいて感心しました。



- * 次に参加する機会があったら、今回ほかの人がやっていてすごくいいなと思ったことを今度は自分ができたらいいなと思いました。
- * なかなか小学生を相手にすることはないのではじめは緊張しましたが、やりがいを感じました。また何かのボランティアをしてみたいと思いました。

お手紙ありがとうございます。校内に掲示して、拝見しています。
私たち高校生にとっても、みのりの多い日々でした。
この夏の頑張りが、いつまでも皆さんの中に残りますように。

